

Hières, enfin une randonnée (20Km D650) qui tient ses promesses météorologiques. Joli ciel bleu stable, vent faible à discret, température agréable en cet automne aux couleurs chatoyantes.

En lisière de la Plaine du Rhône, Hières sur Amby nous mène très vite en sous-bois aux montées timides, le décor mêle dans le désordre et la cohue des feuilles mortes encore virevoltantes, une mousse trop abondante à en devenir lugubre et des arbres dégarnis ou asséchés pourtant l'ensemble s'anoblit par le murmure de l'Amby que nous traversons « allègrement » à gué...

Une aire de pic-nic nous offre son confort et un point de restauration privilégié, celui-ci s'avérera bien nécessaire au regard du dénivelé prévu. Pour l'instant, chacun lambine repoussant le départ pendant que notre valeureuse animatrice s'imprègne de sa présentation documentée du Site Archéologique de Larina.

Un rapide salut à la Vierge protégeant population et Centrale Nucléaire du Bugey et nous voilà repartis de bon pied (parfois glissant), en descente mais avec la séduisante perspective d'un Café du Lac ouvert et où Marcel se cache (ou pas) avec notre complicité...

Un sourire de plus à partager.

Alain nègre MR